



## HOMMAGE A PAUL-LOUIS MATHÉ

Ancien directeur du département de la dynamique du vol, Paul-Louis Mathé est décédé le lundi 21 novembre. Il était âgé de 91 ans.

Né à Paris le 7 mai 1931, SUPAERO 1955, il a été ingénieur au sein de la division des études avancées à Saint-Cloud de 1957 à 1996. Il a achevé sa carrière en tant que directeur, au sein de la direction générale technique.

Travaillant longtemps en étroite synergie avec Joseph Ritzenthaler, père des servocommandes Dassault, il a défini les chaînes de pilotage de tous nos avions depuis le Mirage III, en particulier celles du Mirage 2000 (premier de nos appareils à commandes de vol électriques) et du Rafale (premier de nos appareils à commandes de vol numériques). Son impulsion a été déterminante dans le développement de fonctions innovantes du Rafale : catapultage, suivi de terrain automatique, etc.

Expert doté d'une exigence et d'une rigueur technique remarquables, il a dirigé une petite équipe qui a forgé notre compétence particulière dans le domaine des qualités de vol et contribué à positionner notre société en pointe dans ce secteur. Il a permis le développement de moyens d'études extrêmement innovants, en particulier l'utilisation de la simulation pour la mise au point des lois de pilotage et des systèmes de commandes de vol de nos avions.

Un service funèbre se déroulera le vendredi 2 décembre à 15 h 30 au crématorium de Clamart, 104 rue de la Porte de Trivaux, cimetière intercommunal du Parc. À sa famille et à ses proches, notre société, émue et attristée, présente ses plus sincères condoléances.

*Tiré du Flash Hommage DASSAULT AVIATION du 30/11/2022*